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今年度会長テーマ

第2287回例会 2013.11.21

ロータリーを
実践し
みんなに
豊かな人生を

話と和で輪を広げ　ロータリーをもっと身近に

■司会：
　嶋田例会運営委員

■会長報告 野村会長

復活「適」マーク
　先日東村山消防署から、自衛消防訓練の部門で
2枚の表彰状をいただきました。皆様の中で、建
物を所有している方が何人かいらっしゃると思い
ますが、東村山消防署の外郭団体で、防火管理研
究会と言う会があります。現会長は、町田会員で
すが、以前建物の防火安全基準として、○適マー
クと言う制度があり、事実上の復活となる予定の
お話です。
　総務省消防庁は、旅館・ホテルの防火安全性を
証明する新たな表示制度を2014年度から導入する
方針だそうで、私が運営しているホテルにも適応
されます。この制度は、去年広島県の福山市で発
生したホテル火災を踏まえています。旧○適マー
クは、東京新宿歌舞伎町ビル火災を踏まえて、防
火対象物定期点検報告書制度が導入された事を契
機に廃止されていましたが、また復活予定です。
新たな制度案の対象となるのは、収容人員30人以
上で、3階建て以上のホテル・旅館となっていて、
防火管理の点検状況や消防設備の設置状況等が消
防法に適合している事と建築基準法令基準に適合
している事となっています。新しいマークの詳細
は、現在検討中の様で消防署に聞いても明確には
教えてくれません。この表示マークが有る無しで、
宿泊施設のアピール度が違ってきます。消防訓練
を年2回一生懸命にやらなければこのマークはも
らえません。
　昨日、現在の｢優良防火対象物認定書｣をいただ
きましたが、表示板は蛇足になりますが我々施設
側で消防署の関連企業から買わされる事になって
います。何をするにもお金が掛かる世の中です。
そんな中、石川県山城温泉の有名なホテルで、明
治時代創業の昭和天皇も宿泊したホテル百万石が
営業停止となり、1年程前には鬼怒川温泉の奥に
あった平家直轄の宿だった｢伴久｣も一時経営が思
わしくなく再出発しています。老舗旅館が窮地に
立たされていてとても残念です。

■点鐘：野村会長

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢日も風も星も｣
◆ソングリーダー：
　村田会員

■お客様紹介：
　小町パスト会長

◆ゲスト：卓話者
　(株)ナルミ代表取締役
　新倉かずこ様
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■出席報告 中條例会運営委員

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

30 21 0 6 77.78

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：2名
■前々回出席率メークアップ修正後：93.10％
■前々会メークアップ者：
　飯田会員：分区ゴルフ
　金子会員：理事会
　荻野会員：分区ゴルフ
　清水会員：分区ゴルフ
　漆原会員：所沢中央ＲＣ
　山本会員：理事会

北久保例会運営委員■ニコニコＢＯＸ

◆野村会長、石山幹事：
　　　　　　急な依頼にもかかわらず、快く引き
　　　　　　受けて下さいました新倉かずこ様、
　　　　　　ありがとうございます。本日の卓話
　　　　　　よろしくお願い致します。

◆中條会員：北久保会員様、秩父のきれいな紅葉
　　　　　　の写真をありがとうございます。嬉
　　　　　　しいです。

◆田中会員：ゴルフ地区決勝大会、選手の皆様の
　　　　　　熱い想いで準備することができまし
　　　　　　た。お疲れ様でした。優勝は東京ク
　　　　　　ラブ。いよいよゴルフでは我東村山
　　　　　　ＲＣ、東京ＲＣの二強時代に入って
　　　　　　きました。次こそ天辺取りましょう。

本日のニコニコ合計：    9,000円
　　累　　　計　　：  641,574円

　こんにちは。来週の卓話は東大和ＲＣから、中
西さんと梅宮さん？の女性の二人が来て卓話をし
てくださいます。
　私、一昨日、火曜日に一人で東大和ＲＣに三顧

■村越プログラム委員長

■委員長報告

■幹事報告 石山幹事

■ガバナー事務所：
・地区大会人頭分担金のお願いについて
　9000円×2013年12月1日時点会員数
　締切　12/31(→締切日までに振り込みます)
・フィリピン台風被害　義援金のお願いについて
　金額は任意(可能なら一人1000円以上)
　締切　12月20日(金)
　送金方法：各クラブ→ガバナー事務所→
　　　　　　ガバナー会→フィリピン
■東村山青年会議所：
　2013年度第40回卒業式典の案内の受理
　2013年12月7日(土)　午後1時30分～受付
　於　八坂神社　社務所
■東村山消防少年団：
　防火防災安全祈願餅つき大会の案内について
　2013年12月8日(日)　午前10時～
　於　東村山消防署裏庭
■例会変更：
　東京秋川ＲＣ
　11/28(木)→27日(水)職場見学例会 他
■回覧：
・｢ロータリー希望の風｣地区ウェブサイトのダウ
　ンロード資料
　※寄付金送金をご希望の方は事務局に送金表が
　　ありますのでお声掛け下さい。
・青少年奉仕情報
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　ロータリー財団には日ごろ、皆様の暖かいご支
援に心から御礼申し上げます。先週の11月15日(金)
に相羽国際奉仕委員長とロータリー財団セミナー
に出席して参りました。最初にパストガバナーの
淺川委員長としてロータリー財団の歴史と概要に
ついて次のようなご説明がありました。
　まず、1917年アトランタにおける国際大会にお
いて、アーチ・Ｃ・クランプ氏の提案で、ロータ
リー財団が創設されたこと、および2017年にロー
タリー財団の創設100年を迎えること、当時は財
団に対する寄付が少なく、ポール・Ｐ・ハリスが
亡くなられてから、創設者の死を悼み、多くの寄
付が寄せられたとの紹介がありました。
　また、ガバナー月信11月号に紹介されていまし
たが、格付け機関であるチャリティーナビゲータ
ーから財務管理能力と説明責任及び透明性が高い
として最高の評価を受けたことの紹介がありまし
た。
　次いで、補助金管理セミナーとして未来夢計画
によるグローバル補助金と地区補助金について、
特に最大で地区には75パーセントの寄付金が補助
金として還元されるとの説明がありました。
　そして、2013-2014年度の地区補助金プロジェ
クトの申請は4件でしたが、この9月30日までが申
請期限の2014-15年の地区補助金プロジェクトの
申請は24件と大幅に増加しているとのことでした。
　多摩分区では、東京青梅ロータリークラブは｢災
害支援活動と避難所の生活環境の向上支援｣プロ
ジェクトとして｢避難所用プラ意米とテントを青
梅市内の避難指定箇所へ寄贈する。｣というもの
であり、東京東大和ロータリークラブは、｢ＨＲ
Ｃみんなの劇団(仮)｣のプロジェクトとして、｢東
京東大和ＲＣ会員で構成する劇団を旗揚げ。児童
擁護施設、老人福祉施設にて公演を行う。｣とい
うもので、さらに、友好クラブの宜野湾の各クラ
ブは、｢地域との連携による環境保全及び平和推
進活動｣として、｢宜野湾市いこいの市民パークの
植栽とフェンス・花壇施設工事｣という内容で補
助金の申請をされていました。
　次に、地区財団の資金推進委員長から、ロータ

リー財団への寄付について、特に年次寄付が各ク
ラブ一人平均150ドルについて説明がありました。
この説明ではよく理解できなかったので、相羽国
際奉仕委員長とともに、会員の急激な減少により、
グローバル補助金など長期的補助金などを優先す
ると、新規の地区補助金が足りなくなり、財団の
活動に支障が生じるのではないかとの質問をした
ところ、全くそのとおりであるとの答えが返って
きました。
　なお、寄付者に対する顕彰のポールハリス・フ
ェロー、ベネファクターはいずれも従来どおり、
1000ドルと説明がありました。
　次いで、ポリオプラスの説明があり、現在では
ポリオの発生は、アフガニスタン、パキスタン、
ナイジェリアの3ヵ国になって、あと少しのとこ
ろで、資金が15億ドル不足し、予防接種が縮小さ
れる恐れがあり、再流行となると今後10年間に毎
年20万人の子供にポリオが発生する恐れがあると
のことです。
　このような事情に加えて、シリアでポリオが
1999年以降はじめて発生し、シリアとその近隣諸
国にワクチンの投与を行なっているとのことで、
ポリオプラスの活動には緊急事態が生じていると
のことです。
　次いで、ロータリー｢ロータリー平和フェロー
シップ｣に関する説明がありました。
　以上ですが、本年度は石山会員、田中会員から
自発的に恒久基金のベネファクターとして先般顕
彰されましたとおり、1000ドルずつご寄付を頂き、
さらに今月からお願いしました年次寄付について
も、3分の2の会員から既にご寄付を頂き誠にあり
がとうございました。年次寄付は5月まで分割で
も結構ですから、よろしくお願いします。
　さらに、ここでご報告申し上げたいのは、町田
会員から毎年お誕生日に世界の子供たちに、悲惨
な身体障害が起きることがないようにと、神様の
心をもってポリオプラスに多額のご寄進を密かに
戴いており、今年も既に戴いておりました。この
度、町田会員のご承諾を得て本日ここで皆様にご
紹介させていただきました。誠にありがとうござ
いました。
　以上、駆け足でしたが、ロータリー財団セミナ
ーの報告とさせて頂きます。

■卓話

■卓話者紹介：相羽会員

■樺澤ロータリー財団
　委員長

の礼をもってお迎えに次来ていただけるようにご
挨拶に行って参りました。その日は東大和ＲＣも
ずいぶん人が少なかったです。今日この場も人数
が少ないので、是非来週はいいお話ですので、出
席をお願いしたいと思いまして、お話をさせてい
ただきました。よろしくお願いいたします。あり
がとうございました。
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■閉会点鐘：野村会長

■卓話者：
　(株)ナルミ 代表取締役
　新倉かずこ様

魅せるマナーの極意
花には水を　人には愛を　心に太陽を･･･
一期一会

1.心のマナーを身につける時代
　☆会話ができない人たち、笑えない人たち･･･
　　物質が豊かで便利な時代になればなるほど、
　　心の闇を持っている人が増加
　　｢淋しい、私のことわかって｣と叫んでいる。
　　知識＋商品力＋技術　→人間的魅力(心を表
　　現するマナーが大切)
　☆言葉のパワー(言霊)
　　いただきます　→命への感謝の心
　　いってらっしゃい
　　　→あなたを外の世界から守る言葉
　　おかえりなさい　→あなたを癒す言葉
　　ありがとう
　　　→魔法の言葉　トラブルの時こそ成長させ
　　　　てくれてありがとう
　☆マナーとは相手に｢見えない心｣を目に見える
　　形で表現すること

2.ある出来事から～こんなときこそマナーが欠か
　せない！～
　☆海外で突然の怪我を負って
　　救急車の中で
　　　→家族の笑顔、愛する人の笑顔に会いたい。
　　　　笑顔の偉大さ。
　　病院で研修生のヒーリングを受けて癒される
　　　→精神病院接遇研修の依頼
　　客室乗務員　チーフパーサーから
　　　→このたびのことはイタリアを代表してお
　　　　詫び申し上げます。国を代表するお詫び
　　　　の仕方に感動

3.コミュニケーションの極意
　☆笑顔と言霊の効果
　　どんなときも笑顔とプラスの言葉で対応でき
　　る真の強さ
　☆｢ありがとう｣は魔法の言葉
　　｢難｣が｢有る｣→クレームの時こそ遣いましょう
　☆言葉のキーワード
　　ありがとう　　誰もが嬉しいと思う言葉
　　お蔭様で　　　お互い様、こちらこそという謙
　　　　　　　　　虚な言葉
　　ごめんなさい　一番身近な人に勇気を持って
　　　　　　　　　言う言葉


